

Elda-Petrer Para Todas convoca una concentración antirracista en Elda

12/01/2017



Un nuevo Elda–Petrer Para Todas ha surgido para mostrar su repulsa ante agresiones racistas que se han producido en los últimos años en ambas localidades. Este colectivo ha convocado una **concentración antirracista y por la interculturalidad este sábado 14 de enero, a las 18 horas en la Plaza Sagasta de Elda**. Uno de los miembros de este colectivo, Antonio Bueno, ha explicado que buscan "una unidad entre los barrios y sus colectivos capaz de hacer **frente a todo tipo de actitud que**

fomente el odio y el rechazo a quienes las generan".

Elda – Petrer Para Todas se creó en verano de 2016 con la intención de agrupar el apoyo y la cooperación de todas las personas que hacen suyos los problemas y las necesidades de sus vecinos. Ahora han lanzado la consigna **#NoEsHogarParaNazis**, dejando claro que **"no vamos a tolerar ningún tipo de discriminación en nuestras calles"**.